



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pemberian Insentif dan Pesan Kepedulian Desa Sukamaju Mendapat Kunjungan Khusus dari Bhabinkamtibmas dan Babinsa

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Oct 19, 2023 - 08:41



Pemberian Insentif dan Pesan Kepedulian Desa Sukamaju Mendapat Kunjungan Khusus dari Bhabinkamtibmas dan Babinsa

Pada hari Rabu, 18 Oktober 2023, suasana aula Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi kegiatan yang penuh makna.

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, bersama Babinsa, SERTU AGUS M, dan Kepala Desa Sukamaju, Bapak AAS SUGANDA, melakukan sebuah giat luar biasa – Monitoring Penyaluran Insentif Lembaga Desa.

Sebanyak 104 warga Desa Sukamaju yang terpilih menjadi penerima insentif dari ADD dan DD Tahap III Tahun 2023 senilai Rp 52.860.000, mendapat perhatian khusus dalam acara tersebut. Selama kegiatan ini berlangsung, suasana sangat kondusif, aman, dan berjalan dengan lancar.

Selain proses penyaluran insentif yang berlangsung tanpa kendala, Bhabinkamtibmas juga turut menyampaikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi warga desa. Di antaranya, agar tidak membakar sampah atau membuka lahan pada musim kemarau, mengingat risiko kebakaran yang dapat terjadi. Selanjutnya, warga diminta untuk selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan untuk menghindari tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini didesain untuk menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga dalam rangka meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan ini bukan hanya sekadar pemberian insentif, melainkan juga momen berharga di mana pesan-pesan penting disampaikan kepada warga Desa Sukamaju. Semoga dengan kerjasama antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan kepala desa, serta kesadaran warga, Desa Sukamaju akan tetap aman, tertib, dan sejahtera.